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ATA Nº 20/2022 

 

7ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA  

BIÊNIO 2021–2023 

 

           Ao vigésimo  sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, 

às 14h, foi realizada a 7.ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE CULTURA, de forma presencial e on-line, por meio da plataforma 

Google meet, durante a realização da Reunião da Comissão de Elaboração do 

Plano Municipal de Cultura. Estava presente a Vice-presidente da Manauscult, Oreni 

Braga. 

 

 A reunião teve a seguinte pauta:  

1. Abertura – Boas-vindas; 

2. Plano Municipal de Cultura: 

Definir papéis e fluxo de editais Manauscult X Concultura. 

 

O presidente começou a reunião agradecendo a presença de todos, em 

especial, a presença da Vice-presidente da Manauscult, Oreni Braga, a qual veio a 

convite da Comissão de Elaboração do Plano Municipal a fim de esclarecer algumas 

questões que surgiram no decorrer das reuniões de elaboração do plano municipal 

de cultura. O presidente do Conselho, Tenório Telles, passou a palavra para o 

Conselheiro Ricardo Moldes, representante do segmento da Dança. 

O Conselheiro Ricardo Moldes explicou que a comissão tem duas questões 

que gostaria de esclarecer. A primeira se refere à elaboração dos editais de cultura. 

E que faz-se necessário entender como acontece o trâmite interno da Manauscult 

para a elaboração dos editais. Existe um fluxograma? Por quais setores passa? 
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Citou como exemplo o Edital Thiago de Mello, que apresentou vários alguns 

problemas. 

 O Vice-presidente da Comissão, Jonathas Ribeiro, pediu a palavra e explicou 

que foi questionado pelos conselheiros sobre a elaboração do Edital Thiago de Mello 

e que ele, como Diretor de Cultura da MANAUSCULT, não teve nenhuma ingerência 

sobre o referido Edital. A parte conceitual não passou pelo Conselho. 

A Vice-presidente da MANAUSCULT, Oreni Braga, explicou que visualiza 

duas situações. A primeira é que a vacância do Plano Municipal de Cultura 

possibilita viajar em qualquer situação. A segunda é que novas tendências surgiram 

no âmbito da cultura nesses últimos tempos; foram tendências demandas pela 

sociedade. É feliz a intenção de se atualizar o Plano Municipal de Cultura. A 

intenção da MANAUSCULT é atender o que a sociedade manauara está pedindo. 

Agora precisamos regular as demandas através do plano. A Vice-presidente sugeriu 

que sejam oficializados esses questionamentos à Manauscult, para que o Plano seja 

elaborado dentro de um consenso. Caso seja executado algo fora do proposto pelo 

Plano, que seja feito de forma embasada. 

O Conselheiro Ricardo Moldes, representante do segmento da Dança, 

explicou que a segunda questão trata das ações do Plano Municipal de Cultura, que 

passam pela atividade turística. A vice-presidente da Manauscult fez uma breve 

explicação sobre alguns pilares do turismo e sugeriu que seja mencionado, no PMC, 

que as atividades culturais sejam contempladas pelo turismo: criar pontos de 

programações artísticos culturais, criar calendário de eventos e que sejam instituídas 

atividades culturais semanais e inserir uma visão empreendedora aos artistas. O 

Conselheiro Ricardo Moldes agradeceu e comentou que, com base no que foi dito, 

será analisado com possibilidades de ser inserido no Plano. 

   O Conselheiro Dudson Carvalho, representante do segmento das Artes 

Visuais, explicou que o Conselho, por ser um órgão deliberativo e consultivo, tem 

importância na elaboração dos editais da MANAUSCULT, e que passassem pelo 

Conselho para  
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que os conselheiros possam colaborar e validar esses editais. O Conselheiro 

Ricardo Moldes disse que a maior preocupação é definir as diretrizes e a tipificação 

dos editais conforme as cadeiras do Conselho. O Vice-Presidente da Comissão, 

Jonathas Ribeiro, explicou que sobre essa questão é necessário conversar com o 

prefeito, pois estamos atendendo o  que a sociedade está pedindo. 

O Conselheiro Dudson Carvalho, representante do segmento das Artes 

Visuais, disse que é importante tratar também sobre o SISCUT, se pensar no 

carnaval, no folclore e nos segmentos que surgiram e estão evidentes na sociedade. 

Em seguida, o Presidente do Conselho, Tenório Telles, agradeceu a presença 

e as contribuições da Vice-presidente da MANAUCULT, Oreni Braga, e passou a 

condução da reunião ao Conselheiro Ricardo Moldes, representante do segmento da 

Dança, para dar continuidade à reunião de trabalho. 

  

 

 
                                   TENÓRIO NUNES TELLES DE MENEZES 

   Presidente do Conselho Municipal de Cultura 
 
 
 

JONATHAS RIBEIRO 
Vice-presidente da Comissão  de Elaboração do Plano Municipal de Cultura 

 
 
 

VILMA ALVES 
Secretaria Municipal de Educação 
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LUIZ ALBERTO BARBOSA NAZARETH JUNIOR 
Secretaria Municipal de Comunicação 

 

 
MADIRSON FRANCISCO SOUZA 

Representante do Segmento Teatro e Circo 
 

 
RICARDO DA SILVA MOLDES 

Representante do Segmento Dança 
 

 

ALDEMIR FRANK B. F. BOTELHO 
Representante do Segmento Música 

 
 
 

DORIVAL QUERINO DE CARVALHO 
Representante do Segmento Literatura 

 

 
ALAN GOMES FREITAS 

Representante do Segmento Áudio Visual 
 

 

LUDIMAR NUNES GONÇALVES 
Representante do Segmento Cultura Étnica 

 

 
DUDSON CAMPOS CARVALHO 

Representante do Segmento Artes Visuais 
 

 

ANA DARC DOS SANTOS OLIVEIRA 

CONCULTURA                                        

 


